

Jean Claude

TREBUCHET MS14

Cette histoire commence en l'an 1066, année où notre bon roi Guillaume est couronné roi d'Angleterre.

Nous sommes dans une bourgade du nord-ouest de notre bon pays de France, en bordure de la Manche.

Tous les mois, une réunion secrète et mystérieuse a lieu dans un endroit mal famé où règnent mendicité et prostitution.

Des ombres longent les murs, arrivent devant une porte en bois délabrée et frappent très fort avec le heurtoir.

Un mouchard s'ouvre et une voix féminine demande: « Mot de passe ?

-**Trébuchet!** est chaque fois la réponse.

-**MS14 !** répond la voix en ouvrant la porte qui grince sur ses gonds.

Ils sont une vingtaine à se rendre chaque mois à cette réunion.

Une fois entré, il faut traverser un dédale de couloirs sombres, éclairés par quelques bougies, parsemés de rayonnages d'où débordent des parchemins au milieu de toiles d'araignées...

De ces parchemins s'envolent des phrases, des mots, des lettres.

Chacun s'approche et s'installe lentement à une vieille table en bois usé par le temps, et attrape d'un geste vif et assuré ces lettres pour en faire des mots puis des phrases et une alchimie secrète réalise un texte sur leur parchemin .

Cela dure une heure environ, puis c'est le départ aussi mystérieux, chacun emportant son parchemin sous sa cape, le visage dissimulé sous une capuche.

Cette tradition se perpétua chaque siècle: du Moyen Age en passant par la Renaissance, sous le Roi Soleil, puis la Révolution et enfin à l'ère actuelle et toujours le même rite .

Mot de passe: **Trébuchet !**

Réponse : **MS14 !** et la porte s'ouvre.

La légende raconte qu'il y eut des personnages célèbres qui se rendirent à ces réunions mensuelles; notamment Gutenberg qui fit que les lettres s'imprimèrent sur les parchemins.

Plus besoin de les capter en vol, tout se faisant mécaniquement.

Aujourd'hui la tradition reste intacte: ils sont une quinzaine à maintenir cette réunion qui n'est plus secrète, mais le cérémonial n'a guère changé.

Mystérieuse en est la composition : la gente féminine a pris le pouvoir de cette organisation et seuls 2 gueux masculins issus du Moyen Age résistent et essaient de faire bonne figure.

Et alors, ce mot de passe, me direz-vous ? Est il encore nécessaire pour assister à ces réunions ? Eh oui ! Car pour transmettre leur texte à « écrituresouistreham », nouveau support moderne, tous les participants utilisent : **TREBUCHET MS14 !**